## Stadt Heidelberg

Drucksache:

0069/2013/BV

Datum:

25.03.2013

Federführung:

Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Sitzungsdienste

Beteiligung

Betreff:

Ausscheiden und Bestellung eines nicht gemeinderätlichen stimmberechtigten stellvertretenden Mitglieds in den Jugendhilfeausschuss der Stadt Heidelberg

<u>VERTRAULICH</u> bis zur Feststellung des

schriftlichen Ergebnisses der letzten nicht öffentlichen

**Ausschusssitzung durch** 

die/den Vorsitzende/n!

# Beschlussvorlage

#### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff. Letzte Aktualisierung: 30. April 2013

#### Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Be- schlussempfehlung:	Handzeichen:
Haupt- und Finanzaus- schuss	10.04.2013	N	() ja () nein () ohne	
Gemeinderat	23.04.2013	Ö	()ja ()nein ()ohne	

. .

### Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt folgenden Beschluss des Gemeinderates:

Herr **Hans-Dieter Jünger**, Vertreter des Stadtjugendring Heidelberg e. V., **scheidet als stimmberechtigtes stellvertretendes Mitglied** aus dem **Jugendhilfeausschuss** der Stadt Heidelberg aus.

Der Gemeinderat beruft Frau Brigitte Heinz als Vertreterin des Stadtjugendring Heidelberg e. V. zum stimmberechtigten stellvertretenden Mitglied in den Jugendhilfeausschuss der Stadt Heidelberg.

### Finanzielle Auswirkungen:

Bezeichnung:	Betrag:
Ausgaben / Gesamtkosten:	
keine	0,00€
Einnahmen:	
keine	0,00€

### Zusammenfassung der Begründung:

Frau Brigitte Heinz soll auf Vorschlag des Stadtjugendring Heidelberg e. V. wegen des Wegzuges von Herr Hans-Dieter Jünger als stimmberechtigtes stellvertretendes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss nachrücken.

## Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 10.04.2013

Ergebnis: einstimmige Zustimmung zur Beschlussempfehlung

# Sitzung des Gemeinderates vom 23.04.2013

Ergebnis: beschlossen

Enthaltung 1

## Begründung:

Mit Beschluss vom 23.09.2009 hat der Gemeinderat Herrn Hans-Dieter Jünger als Vertreter des Stadtjugendring Heidelberg e. V. zum stimmberechtigten stellvertretenden Mitglied in den Jugendhilfeausschuss der Stadt Heidelberg berufen.

Der Stadtjugendring Heidelberg e. V. hat nun mitgeteilt, dass Herr Hans-Dieter Jünger verzogen ist und um Umbesetzung der Vertretung des Stadtjugendring Heidelberg e. V. im Jugendhilfeausschuss gebeten, da Herr Jünger nicht mehr den Stadtjugendring Heidelberg e. V. vertreten kann.

Der Stadtjugendring Heidelberg e. V. bittet mit Mail vom 19.03.2013 Frau Brigitte Heinz als Vertreterin des Stadtjugendring Heidelberg e. V. zum stimmberechtigten stellvertretenden Mitglied in den Jugendhilfeausschuss der Stadt Heidelberg zu berufen.

### Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

Im Hinblick auf die Zielsetzungen des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda nicht von Bedeutung.

Wir bitten um Zustimmung.

gezeichnet

Dr. Eckart Würzner